
 

Ecole publique de Coat Pin 
11, rue de Coat Pin 
29 340 Riec-Sur-Bélon 
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02-98-06-92-02 
 

Procès verbal du Conseil d'Ecole du mardi 12 juin 2018 
 

Présents: 
 
Enseignants 
M URVOY                     CE2 CM1 CM2 et Directeur 
Mme CLOAREC   CP CE1 (complément de service de Mme Montfort) 
Mme LHYVER                TPS PS MS GS 
 
Parents d'élèves élus 
- Mme LE MAO Sandrine 
-Mme THAERON RENARD Stéphanie parent élu 
- Mme TEXIER Laëtitia (parent suppléant) 
-M. LE CARRE Fabrice parent élu 
-Mme ROMANINI Patricia (parent suppléant) 
 
Représentante de la mairie 
Mme FORMOSA  Adjoint aux affaires scolaires 
 
Délégués départementaux de l'éducation nationale 
M Claude Chaluleau  
 
Absent : 
M Lucien  Le Meut  
 
Excusés : 
 
M DECEMME Inspectrice de l'Education Nationale 
M MIOSSEC Maire  
Mme LE COZ conseillère municipale 
Mm FABIER  enseignante (décharge de direction) 
Mme MONTFORT enseignante CP-CE1  
Mme THIERY Stéphanie (parent suppléant) 
 
1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
 
M Urvoy s'assure que les participants ont bien reçu le Procès-verbal du conseil d'école du 
mois de janvier. Il indique que le document est disponible sur le site internet de l’école. 
 
2- Les projets des classes. 
 
 TPS 

PS MS 
GS CP CE1 CE2 

CM1 CM2 

Projet cin'école 
Les maternelles sont allés voir « Mr Bout de Bois », 
les CP CE1 ont vu « Les trois brigands » 

 
x 

 
x 
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Echange entre la classe de Maternelle et l’école 
maternelle F Bosser de Riec. 
Une rencontre a lieu à l’école de Coat Pin 
autour du travail du jardin. 
Une visite à la cité de la voile a eu lieu le lundi 4 
juin. 

 
x 

   

Cycle natation 
Le cycle se termine fin juin, les enseignantes 
remercient les parents accompagnateurs qui 
rendent possible cette activité. 

X 
Cycle de 10 séances 

  

Parcours lecture DMTL 
une série de livres est offerte par Qlé Com 
+ Participation à Rêves d’Océans pour la classe 
maternelle. 
Les élèves des 3 classes ont pu rencontrer des 
auteurs de la sélection.  

x x x x x 

Les rencontres du tri. 
Les élèves de CE2-CM se sont rendus à la salle 
Benoite Groult à Quimperlé pour participer aux 
rencontres du tri organisée par Qlé 
Communauté. 

 x 

Intervention de Carole Houget  l'intervenante 
musique Dumiste de Qlé Com au deuxième 
semestre le jeudi AM.  

x 
 

x  

Participation aux rencontres chorales à Moëlan 
sur Mer. 
Le 17 avril 2018 
Les productions musicales feront l’objet de la 
création d’un CD de restitution pour les familles. 

 X 
 

Annulation des journées APPN au vue des 
menaces vigipirate.  

x 
 

x x 
 

Bibliothèque de l'école  
L’équipe enseignante remercie Dominique 
Perigault pour son implication dans le 
rangement de la bibliothèque le mercredi matin. 

x 
 

x x 
 

Activités de glisse à l’école de surf de Clohars 
Carnoët. 

   
x 

Accrobranche pour les CP CE1 (Adré’nature de 
Melgven) 

 x  

Un rencontre avec les élèves de CM et les élus 
pour travailler sur le fonctionnement de la 
mairie ainsi qu’une rencontre en géographie 
autour des éco-quartiers. 

   
x 

 
 



3- Budget et occupation des locaux municipaux 
 
Le budget voté lors du conseil municipal permet aux enseignants de mener leurs projets 
avec le soutien de la mairie.  
Les investissements votés concernent : 
 
Ordre Désignation Qté Fournisseur Tarif TTC 
1 Presse Wilalex  1 Wilalex 245€ 
 Total Wilalex  

 245€ 
2 Meuble bibliothèque (tarif 

investissements 2017) 
LC08658J 

2 Manutan 
229€ x 2 

458€ 

3 Meuble bibliothèque de classe  
JH07866D 

2 Manutan 439.99 x 2 
879.98€ 

4 Bacs à roulettes de bibliothèque 
LA02137N 

4 
Manutan 

73.80 x 4 
295.2€ 

5 Visualiseur LB09347K 2 
Manutan 

74.40 x 2 
148.8€ 

6 Dictaphone numérique LA02361D 1 Manutan 154.80€ 
7 Lot de 2 fauteuils visiteurs piètement 

noir x2  
Réf JH03277P coloris bleu 0419 

1 
Manutan 169.46€ 

 Total Manutan  
 2106.24€ 

8 Meuble de rangement sur roulettes ref 
509121 

1 
Haba 533.08€ HT 

9 Bacs plastiques bleu  0511181 24 Haba 265.16€ HT 
 Total Habba  

 
957.89€ 

TTC 
10 Fontaine à eau 1 Daouest 700€ 

 Total Daouest  
 700€ 

11 Copieur couleur (déterminer le 
contrat de location avec la mairie) 

1 
OMR A définir 

12 Investissement informatique 
Renouvellement de 6 ordinateurs 
portables avec la suite office 
(enveloppe d’environ 2000€) 

6 
Prestataire 
mairie 

A définir 
≈ 2000€ 

   TOTAL 6009.13€ 

 
Les points 1 à 9 ont été validés. 
Les autres vont faire l’objet de réflexion plus globale (au niveau de la commune ou de la 
communauté de commune) 
 
Une réunion aura lieu le lundi 25 juin avec la mairie pour l’occupation de la salle 
polyvalente. Les enseignants espèrent pouvoir obtenir les créneaux leur permettant 
d’articuler l’organisation des décloisonnements de l’école. 
 



4- Organisation de la rentrée 2018-2018 
 

 PS  MS  GS  CP  CE1  CE2  CM1  CM2  
4  8  7  7  13  11  8  12  
A l’heure actuelle 70 enfants sont inscrits pour la rentrée de septembre 2018. 
 
Projection de classes pour la rentrée  (en fonction des effectifs actuels 
annoncés) 
Classe 1 
Maternelle 
Mme Lhyver 

TPS 0  
 
19 

 
 
 
 
 
70 élèves 

PS 4 
MS 8 
GS 7 

Classe 2 
CE1 - CE2 
Mme Montfort 

CE1 13 24 
CE2 11 

Classe 3 
CP-  CM 
M Urvoy 

CP 7  
 
27 

CM1 8 
CM2 12 

 
Comme rappelé dans la note d’information aux familles, une fois de plus, nous devons 
faire face à des effectifs importants dans les 2 classes d’élémentaires. 50 élèves 
scolarisés sur 5 niveaux et répartis en 2 classes. 
Le conseil des maitres a décidé de repartir les CP avec les CM1-CM2 et les CE1 avec les 
CE2. Ce choix semble, à l’heure actuelle, le plus judicieux pour l’équipe enseignante 
pour permettre aux différents groupes de bénéficier de temps d’apprentissage les plus 
adaptés. 
 
5-  Les travaux effectués et à venir 
 
M Urvoy note toujours une grande lourdeur dans les délais de traitements des 
informations par les services techniques.  
Pour information, tous les mois, un tableau d’intervention est envoyé aux services 
techniques, peu de choses sont traitées sans relance. Cela est coûteux en temps 
administratif, pour rappel à l’école primaire il n’y a pas de secrétaire pour traiter ces 
documents. 
 
Quelques exemples 

-  nettoyer la mousse du bâtiment extérieur du bâtiment maternelle, cela est 
demandé depuis le 26 janvier 2018, il y a eu 4 relances. 

- modification des radiateurs en maternelle suite aux recommandations effectués 
par les services techniques lors de l’exercice incendie du 17 novembre 2017, non 
réalisé. 

 
6- Bilan du projet d’école 

 
- Adopter un comportement responsable face au danger 

Travail autour de la formation des élèves aux premiers secours effectués 



ponctuellement dans les 3 classes, ainsi que la mise en place des exercices 
d’alerte au sein de l’école. 
A poursuivre. 
 

- Connaissance du patrimoine local 
La poursuite du cahier d’activités culturelles et sportives qui fonctionne bien (en 
lien avec le site de l’école) 
Il faudrait insister sur les rencontres culturelles mettent en œuvre le spectacle 
vivant qui est peut-être le point faible des rencontres culturelles cette année 
(musée, cinéma…) 
Poursuite de la rencontre avec le patrimoine culturel local avec l’association 
Mervent autour du breton. 
A créer : un cahier médias au sein de l’école faisant trace des différentes actions 
de l’école dans la presse. 
 

- Donner du sens aux apprentissages 
Les élèves travaillent beaucoup sur leur vécu et les situations de classe pour écrire.  
Une poursuite du parcours lecture est envisagée avec le développement de la 
bibliothèque d’école. 
La mise en œuvre des jeux mathématiques au service des apprentissages doit être 
plus importante. 

 
7- Présentations des « Aires Marines Educatives » 
 
M Urvoy présente le dispositif d’Aires Marines Educatives. Il s’agit d’un label qui permet à 
une école d’obtenir la gestion d’un espace maritime en lien avec un référent 
scientifique. Il s’agit d’un processus de long terme. L’année 2018-2019 visera l’obtention 
du label. Cela devrait se faire en partenariat avec l’association Naturau’fil. 
 
Conditions pour l’obtention du label : 

- Créer le partenariat avec le référent scientifique. 
- Réaliser un état écologique de la zone choisie. 
- Mettre en place un « conseil de la mer ». 
- Développer du lien avec les différents partenaires. 

 
8 – Questions diverses 
 
Mme Romanini souhaite que l’école soit plus engagée dans un processus « d’école 
verte ». 
M Urvoy précise l’existence du label éco-école, cependant l’école partant sur le travail 
autour du label AME ne peut se lancer dans l’obtention du label. Des réflexions peuvent-
être menées en interne pour engager l’école dans une démarche plus éco-citoyenne. 
Du point de vue péri-scolaire les parents souhaiteraient l’arrêt des gobelets en plastique 
à la garderie. 
 
Les participants se séparent à 19h15. 
 
Le président                                                         Les secrétaires 
M Urvoy               Mme Cloarec / Mme Lhyver 


